
まちづくり

1
まちづくり協議会は公的な役割と責任が増大している。
組織や活動内容について、市からのＰＲ不足で、一部の住民しか知らない。

2
地域まちづくり協議会交付金及び地域活性化推進事業交付金の予算の根拠は？
プレゼンテーションの方法に疑問がある。話が上手い、ＰＣなどが出来るところが一位などと順位をつけるのもどうか。
プレゼンテーションの制度は重点なことへの集中交付をするべき。

3
地域おこし協力隊とはどのような活動をしているのか。
まちの良い所を見つけて活動してほしい。

4 若い人が魅力ある町として、戻って来たいと思えるまちづくりをしてほしい。

5 設置消防器具の確認や補充を。過去のような市からの制度にすれば。

コミュニティバス

6

コミュニティバスの路線、ダイヤについて、どう考えているのか。
公立甲賀病院へ行く便を市内巡回するくらいの便にしてほしい。
買い物難の地域でのバスの運行経路を検討してほしい。
運転操作の荒っぽさ、運転手のマナーについて指導してほしい。

7
高齢者（特に車椅子）やバス停まで行けない人にタクシー券を配布してはどうか。
免許返上した人たちを安い運賃で店舗へ運ぶのはどうか。

8
コミュニティバス、デマンドバスの進捗は。
もっとどうすればよいか調査研究をしてほしい。

競輪サテライト

9
競輪場外車券売場とは、どのくらいの人がくるのか。何処にできるのか、市にもいくらか入るのか。
地元が業者との協議で賛成されたとしても、もっと議会で慎重審査し、もっと良いものを持ってきてほしい。

観光

10 年々、観光客は増えているが、トイレの問題、湖南三山への巡回バスなどを検討し、良いところを生かしてほしい。

11
田楽茶屋は土日に休館している。予算が減額となり、対応できないのではないか。
石部、甲西、三雲駅前に観光案内が必要ではないか。

12
三大まつり（さくらまつり・夏まつり・石部宿まつり）は寄付に頼らず、青年をバックアップしてほしい。若者が継承できる一大イベン
トを考えるなどはどうか。

交通・環境

13 水道料金の値上げをしないでほしい。

平成27年度第１回議会報告会・市民懇談会（平成27年５月８日～16日　４会場開催分）では、たくさんのご意見を
お聞かせいただきました。
今後、各常任委員会で取り上げ、市民の声を反映するため取り組んでいきます。

懇談会での意見・要望
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14
吉永・山手道路はいつ完成するのか。県道に繋がるのか。
県との協議以外に用地買収が済んでいなかったのではないか。

15
市道三雲駅南線と旧東海道線との交差点で事故が多発している。
警察から市へ報告はあるのか。また対策についてはどうか。

16 三雲駅のトイレの改修を早急にしてほしい。

17 甲西駅南側の交差点に信号機の設置が必要。

18 石部駅のバリアフリー化を早急にしてほしい。

19 市道甲西駅美松線は平松保育園の付近で止まっているが、うつくし松への観光道路へ接続する今後の計画は。

20 平成25年度台風18号の影響が残る落合川等の土砂・砂防対策、林道の復旧状況は。

21 県道春日竜王線、学童の横断が非常に危険、対策をしてほしい。

22
思川、浚渫と草刈りを市から県にもっと強く要望してほしい。
一部の地域では高齢化により管理ができなくなってきている。堆積している土砂・草木を除去してほしい。

23
空き家対策について、市独自でやってほしい。
対策の検討は進んでいるのか。行政代執行はできないか。

24 不審者による事件が多発している。情報のタイムリー化および対策を。

財政

25 県の支出金が少ないのばなぜか。

教育・福祉

26 国民健康保険税、一般会計からの繰り入れを増やすべき。

27 甲西中学校通学区域の農道地先は夜間は暗く、防犯灯の設置や車の防護柵等の設置を要望する。

28 図書館の今後の運営など、他市を参考にするより、湖南市にとってどうかを考えるべき。

29 保育園は民間委託にする方向性か。保育園の正規職員が少ない。

30
多重受診、保険料未納者、ジェネリックを進めているが、残薬のチェックはできているのか。
保険税をできるだけ上げない努力をしてほしい。税収を増やす努力をしてほしい。
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31 公立甲賀病院が夜間の救急を受け入れてくれない。

行政改革・公共施設

32 自然道場の老朽化について（トイレ、雨漏り）どのように考えているのか。

33 予算が限られているので、公共施設の見直しは大事である。無駄を省き、介護など必要なところに予算配分をしてほしい。

34 阿星児童館跡地にモニュメントを。分教場が始まった歴史のあることから、なんとか実現してほしい。

その他

35 市役所内窃盗事件について、不適切な処理で対策が遅れているのではないか。

36 イオンタウンの効果はどれだけあったのか。

37 内陸型物流ターミナルは地の利のある湖南市で、進めて大変よいのではないか。

38 広報こなんに、市民の企画イベントも掲載してほしい。

議会

39
報告会では、議会だよりに出ている以上のことを聞きたい。
（議論の内容や市民にとってどうかなど） もっと突っ込んだ内容を。
（介護保険料が３番目に安いならそれで市事業がやっていける理由等を市民が納得するような結果の説明を）

40 委員会の会議録を閲覧しやすいようにするべきではないか。

41 賛成、反対と立場の違う人たちの意見や結果を報告したらどうか。

42 政務活動費は調査研究が少ないのではないか。

43 教育大綱は議会の議決案件となるのか。

44 予算が赤字が続くのは何故か。10年、20年後の方向付けをするのが議員の役目ではないか。


